

## **ABSTRAKSI**

### **PERSEPSI MAHASISWA MENGENAI SANKSI PERPAJAKAN, SISTEM PERPAJAKAN, KEADILAN PERPAJAKAN TERHADAP PENGHELAPAN PAJAK**

**(Studi Pada Mahasiswa Akuntansi Konsentrasi Pajak Fakultas Ekonomi**

**Universitas Kristen Artha Wacana Kupang)**

**PEMBIMBING I : Dr. Angela M. Minggu, SE.,M.Si**

**PEMBIMBING II : Yuningsih N. Christiani, SST.,M.Ak**

**NAMA : Atrisiane Angelita Besin**

**NIM : 20190177**

**FAKULTAS : Ekonomi**

**PROGRAM STUDI : Akuntansi**

**TAHUN PENULISAN : 2024**

Penelitian ini berjudul: Persepsi Mahasiswa Mengenai Penghelapan pajak (Studi Pada Mahasiswa Akuntansi Konsentrasi Pajak Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang). Di bawah bimbingan Ibu Dr. Angela M. Minggu, SE.,M.Si sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Yuningsih Nita Christiani, SST.,M.Ak sebagai pembimbing II.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Sanksi Perpajakan, Sistem Perpajakan, dan Keadilan Perpajakan secara parsial terhadap hasil Persepsi mahasiswa pada mahasiswa pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang. jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa semester 6 dan 8 yang mengambil konsentrasi akuntansi pajak dan sudah pernah mengambil mata kuliah perpajakan, sampel dalam penelitian ini sama dengan populasi, sehingga sampel dalam penelitian ini disebut dengan istilah statistik sampel jemu.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan data primer, data primer dalam penelitian ini yaitu dengan menyebarkan kuisioner secara online. Teknik Analisis Data terdiri dari 2 bagian yaitu Analisis pendahuluan yakni analisis statistik deskriptif dan analisis lanjutan yakni analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian dari uji t menunjukkan (X1) Sanksi Perpajakan tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Persepsi mahasiswa mengenai penggelapan pajak (X2) Sistem Perpajakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Persepsi mahasiswa mengenai penggelapan pajak dan (X3) keadilan Perpajakan berpengaruh positif dan signifikan Persepsi mahasiswa mengenai penggelapan pajak. Nilai Adjusted R Square sebesar 0,239 berarti bahwa 23,9% Persepsi mahasiswa mengenai penggelapan pajak dipengaruhi oleh sanksi perpajakan, sistem perpajakan dan keadilan perpajakan

**Kata Kunci: Sanksi Perpajakan, Sistem Perpajakan, Keadilan Perpajakan, Penggelapan Pajak.**